

## **mobiLLab**

Wie viel Mineralgehalt hat das Trinkwasser von Wittenbach? Wie viel CO<sub>2</sub> wird vom Töffli in die Umwelt verpumpt? Haben Haferflocken oder Cornflakes mehr Proteine? Ist mein Schmuck überhaupt aus Silber? Wie viele Würfelzucker hat ein Glas Eistee? Diesen und vielen weiteren Fragen gingen die Klassen der 3. Oberstufe des OZ Grünau während eines halben Tags nach. Die Jugendlichen experimentierten an zwölf Posten mit Hilfe von Hightech-Geräten aus der Industrie und fanden dadurch die Antworten auf die Fragen. Dabei war es nicht erstaunlich, dass immer wieder ein «Oh» und «Ah» zu hören war. Das mobiLLab ist ein mobiles Hightech-Labor, welches das Ziel verfolgt, Interesse an der technisierten Welt zu wecken. Vielleicht konnten wir dadurch schlummernde Talente wecken und mit Sicherheit gelang es, die Schülerinnen und Schüler für Naturwissenschaft und Technik zu begeistern.

Oberstufenschule Grünau  
Annina Hirsbrunner